

「地域社会の発展と子供たちの安全を願う」 臼井国際産業株式会社

のののの (HP寄稿通算回数)

臼井国際産業は、1941年の創業以来、数多くの新技術・新製品を開発して参りました。現在では、自動車用配管部品やファンクーリング部品をはじめとして、世界中のお客様へ向けて製品・サービスを提供しております。自動車産業のグローバル化が進む中、当社はアメリカをはじめタイ、中国、インド、インドネシア、メキシコへの進出に続き、2016年12月には現地法人UIPC(フィリピン)を設立。日本を含め11カ国に拠点を構えることとなりました。

一方で、地元静岡県東部への想いは忘れてはおりません。経営理念である「創造と和の精神で社会に貢献」のもと、地域社会の発展や人々の豊かな暮らしに貢献して参りました。2017年には、地域社会貢献の一貫として地元小学校へ防犯カメラを寄贈致しました。2月に本社近隣の清水町立清水小学校に、3月に工場近隣の伊豆の国市立韮山小学校に、7月に工場近隣の伊豆の国市立伊豆長岡小学校で寄贈式を行いました。当社の活動が、地元の子供たちが明るく安全に学校生活を送るための一助となれば幸いです。

今後もこのような活動を通じ、地域社会へ貢献し、また世界の自動車産業の発展に寄与 し、真のグローバル企業を目指して参ります。



【防犯カメラ寄贈の様子】



【寄贈式の様子】



【先生・生徒と記念撮影】



【感謝状を頂きました】